



受賞企業：シースター株式会社



メルシー・ポット

授賞理由
代表的な声

- 病院にいかなくても、自宅で気軽に鼻水がとれるから。
- 自分で吸う鼻吸器だとどこまで吸っていいのかわからないし、自分にうつる可能性があるので、こちらを使用することで気にせずやれて吸引力もあり子供も気持ちよさそうにしています。
- よく鼻水を出すので、気づいたときにすぐ吸えるのがありがたい。
- 風邪はいつも鼻からなので手放せない。口で吸うより強力でよく吸えるのでかなり重宝している。



受賞の喜び

この度は、マザーズセレクション大賞に選出いただき、誠にありがとうございました。
2010年日本で初めて鼻水吸引器を発売して以来、「風邪が早く治った」
「中耳炎にならなくなつた」「夜ぐっすり寝てくれるようになった」など、
非常に多くのお母さまから喜びの声をいただきて参りました。
また、当社へも感謝の言葉を頂き、企業としてこれほど嬉しいことはございませんでした。
この声に応えるため、認知度の低かった「鼻水吸引ケア」を知ってもらう活動を行うとともに、
低価格と使いやすさを追求し、現モデルでは発売当時の約6割の価格を実現することができました。
これは、赤ちゃんの健康を守る医療機器は、誰にでも手に取りやすい価格であらねばならないと
考えたためです。
ご投票いただきました皆様に心より感謝申し上げますとともに、今回の受賞を励みに、
ベビーヘルスケア企業としてこれからも赤ちゃんの健康に役立つ製品をお届けして参りたいと思います。